
 

 
令和 6 年 12 月 11 日、WEB 会議（Zoom）にて「インターネット EDI 普及推進協議会(Japan internet 

EDI Association(略称：JiEDIA／ジェディア)」の第 2 回運営委員会が開催された。参加者は 45 名。 
まず藤野会⻑から前回議事録の確認が行われた。続いて、各部会から以下の事項について報告があっ

た。 
 
○普及推進部会 
【NTT 東⻄からの状況報告】 
・NTT ⻄日本 國井委員より、IP 網移行の最新状況について報告があった。PSTN の工事状況について

は、NTT 東⻄の HP に公開しており、現在、固定電話からのフリーダイヤル、ナビダイヤル等につい
て移行を進めている。予定通り来年（2025 年 1 月末）完了予定であり、移行が完了したら HP にも反
映を予定している。 

【その他トピックス】 
 ・藤野会⻑が 11 月 26 日に流通 BMS セミナーにおいて登壇し、「IP 網移行の最新状況について」講演

を行った。藤野会⻑よりセミナー資料を⽤いて、発表内容について説明があった。 
 
○技術部会 

【耐量子計算機暗号証明書に関するヒアリング結果について】 
・耐量子計算機暗号証明書に関する意見を募集した。「技術」、「コスト」、「運⽤負荷」、「ユーザー理解」

の４つの観点でまとめている。 
【技術部会開催について】 
・「耐量子計算機暗号証明書に関する懸念点についての検討」をテーマに 2025 年 1 月後半から 2 月前 

半にかけて技術部会を開催予定。 
 
○認証局審査部会 

【2024 年度第 1 回認証局審査部会開催について】 
 ・11 月 7 日に「耐量子計算機暗号証明書の標準化にともなうドキュメント改定について」に検討を 

行った。今回の改定方針について 12 月 25 日までにご意見をいただきたい。 
 
次回、令和 6 年度第 4 回運営委員会は 3/19（水）16:00-18:00 にオンラインにて開催を予定してい
る。 

  （JiEDIA 事務局） 
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